



# French

## Topic 5- Food & Drink [Nourriture et Boissons]

- **Je vais boire un verre de vin chez des amis.**  
(I'm going to have a glass of wine with friends).
- **Nous allons dans ce restaurant pour fêter l'anniversaire de ma sœur car ils font son dessert préféré.**  
(We go to this restaurant to celebrate my sister's birthday because they make her favourite dessert).
- **Je vais faire les courses tous les mercredi.**  
(I go grocery shopping every Wednesday).
- **Aujourd'hui j'ai encore manger des pâtes carbonara.**  
(Today I had pasta carbonara again).
- **Ma grand-mère nous fait toujours des gâteaux au chocolat car elle sait que c'est notre dessert préféré.**  
(My grandmother always makes us chocolate cakes because she knows it's our favourite dessert).
- **Les Français mangent beaucoup de fromage.**  
(The French eat a lot of cheese).

- **La tarte aux fraises est mon dessert préféré.**  
(Strawberry pie is my favourite dessert).
- **Les enfants adorent les boissons sucrés telles que le Coca-Cola, l'Oasis ou l'Orangina.**  
(Children love sweet drinks such as Coca-Cola, Oasis or Orangina).
- **Quand je vais au bar, je commande toujours un verre d'eau avec du sirop de framboise.**  
(When I go to the bar, I always order a glass of water with raspberry syrup).
- **Ce soir je conduis donc je ne bois pas d'alcool.**  
(Tonight, I'm driving so I don't drink alcohol).
- **En hiver nous mangeons beaucoup de raclette.**  
(In winter we eat a lot of raclette).
- **En été, je me cuisine toujours de salade avec des tomates, de la mozzarella, de l'avocat et des dès de jambon.**  
(In summer, I always make salad with tomatoes, mozzarella, avocado and diced ham).
- **Avec mes amis nous allons souvent boire une bière au bar.**  
(With my friends we often go to the bar for a beer).
- **Quand je vais dans un fastfood, je prends tout le temps un burger avec des frites et un Coca-Cola.**  
(When I go to a fast-food restaurant, I always get a burger with fries and a Coke).



- **Le matin je mange des pancakes au Nutella avec un verre de jus d'orange.**  
(In the morning I eat Nutella pancakes with a glass of orange juice).
- **Les fruits et les légumes sont bon pour la santé.**  
(Fruits and vegetables are good for health).
- **Ma mère me fait souvent des soupes aux légumes avec des courgettes, des carottes, des poireaux et des navets.**  
(My mother often makes me vegetables soups with zucchini, carrots, leeks, and turnips).
- **En été je mange des salades de fruits pour le gouter avec des fraises, de la pomme, de la poire, des bananes, et des framboises.**  
(In summer, I eat fruit salads for snack with strawberries, apple, pear, bananas, and raspberries).
- **Le fruit préféré de ma fille est la nectarine et celui de mon fils est la pêche.**  
(My daughter's favourite fruit is the nectarine and my son's is the peach).
- **Je suis végétarienne donc je ne mange ni de viande ni de poisson.**  
(I am vegetarian so I do not eat meat or fish).
- **Au travail je vais toujours prendre un café à la pause du matin.**  
(At work I always go for a coffee on my morning break).



- **Le matin je prends un bol de lait avec des céréales et mon mari prend un chocolat chaud avec un croissant.**  
(In the morning I have a bowl of milk with cereal and my husband has a hot chocolate with a croissant).
- **En entrée nous avons mangé du foie gras, au plat principal nous avons eu de la ratatouille et enfin en dessert nous avons pris des fondants au chocolat avec de la glace à la vanille.**  
(For starters we had foie gras, for the main course we had ratatouille and finally for dessert we had chocolate fondants with vanilla ice cream).
- **A l'heure du goûter je prends une tasse de thé avec une tartine de miel ou de confiture.**  
(At snack time I have a cup of tea with a slice of honey or jam).
- **Le petit déjeuner, le déjeuner et le dîner sont les trois repas de la journée.**  
(Breakfast, lunch and dinner are the three meals of the day).

